



Sainte Marie Infos

La Gonterie, route d'Andouillé 02.43.37.63.19 / 06 31 63 68 18
 ecolestemarie_stjean@yahoo.fr

 Depuis la semaine dernière, les élèves de maternelle et de CP-CE1 bénéficient le mardi d'une séance de **relaxation** avec Carine. C'est un moment de bien-être pour aider à gérer ses émotions.

Vie
de
l'école

 Vendredi soir à 20h à la gare de Laval, les 46 élèves de CE2-CM1-CM2 sont rentrés en train de la semaine de «**classe de neige et découvertes**» à Bellevaux (74). Ce séjour a été formidable avec des activités sportives en rapport avec la montagne l'hiver, des rencontres uniques, beaucoup d'apprentissages en lien avec la nature, le développement durable et aussi les secours, la sécurité... Ces moments resteront gravés dans les mémoires et nous allons en reparler dans les classes dans les différentes matières.



 Les **portes ouvertes** de l'école Sainte Marie sont fixées au samedi matin 17 février. C'est plus tôt que d'habitude mais il est important de faire connaître dès maintenant notre école aux futures familles. Il y aura de l'école pour les élèves de CE1-CE2-CM1-CM2 de 9h à 12h. En effet, c'est important que des élèves présentent les réalisations et le matériel utilisé dans les classes. Qui sera invité à visiter entre 10h et 12h ? Tout d'abord, vous, les parents de toute l'école avec vos enfants car c'est une occasion d'entrer dans les classes et de voir de plus près le travail. Et aussi toute personne extérieure intéressée par découvrir notre école et des parents désirant inscrire leur enfant pour la rentrée de septembre prochain. Des parents de l'OGEC et de l'APEL seront présents pour vous accueillir et vous offrir un pot de l'amitié. N'hésitez pas à parler autour de vous de ces «Portes ouvertes».

 En équipe pédagogique, nous avons décidé de fêter **Carnaval** le dernier vendredi l'après-midi avant les vacances de février, à savoir le 23 février. Pour cela, nous vous demandons de préparer un costume avec votre enfant (thème libre ou en rapport avec le thème du sport et de la santé) et de l'apporter dans un sac à l'école. Il ne sera enfilé que pour le moment de la fête à 15h pour un petit défilé dans la cour et le goûter. Les élèves prépareront des crêpes le matin dans les classes.

 Les élèves de maternelle (sauf TPS) et CP-CE1 auront une sortie en car pour un **spectacle** à Changé aux Ondines lundi matin 12 février.

 Dimanche prochain 4 février, il y aura une **messe des familles** préparée pour tous les âges (éveil à la foi, catéchèse). N'hésitez pas à y emmener vos enfants. C'est à l'église d'Andouillé à 10h30.

de Pierre de Coubertin :

«Le sport va chercher la peur pour la dominer,
la fatigue pour en triompher, la difficulté pour la vaincre.»

Jacqueline NOIRE